
Informativo das Águas

No dia 16 de fevereiro, os técnicos em gestão de
recursos hídricos da Entidade Executiva
FURJ/Univille receberam sondas
multiparâmetros e materiais complementares na
Univille, financiados pelo Edital FAPESC Nº
32/2022, para o Projeto de Fortalecimento da
Gestão de Recursos Hídricos. A entrega contou
com a presença da coordenadora geral Prof.ª
Dr.ª Therezinha Maria Novais de Oliveira e do
Coordenador Técnico,  Sergio Odilon Fischer. 

TÉCNICOS EM GESTÃO DE RECURSOS HÍDRICOS RECEBEM SONDAS MULTIPARÂMETROS PARA
MONITORAMENTO DE QUALIDADE DA ÁGUA

Após a entrega, os técnicos receberam treinamento para o correto manuseio da sonda, crucial para o
monitoramento da qualidade das águas da região. A sonda multiparâmetro é portátil e monitora 12
parâmetros fundamentais da qualidade da água. Com isso, o Comitê Canoinhas e Afluentes do Rio
Negro busca reforçar seu compromisso com a gestão ambiental responsável e contribuir com dados
mensais dos parâmetros em rios da Bacia. No final do encontro, houve uma reunião de alinhamento
sobre as atividades a serem realizadas no ano. 
A partir de março, as análises com esse equipamento iniciaram-se em três pontos estratégicos da
região, marcando o início de um monitoramento mais detalhado e abrangente da qualidade das
águas, proporcionando informações essenciais para a preservação e gestão sustentável dos recursos
hídricos locais.
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COMITÊ CANOINHAS E AFLUENTES DO RIO NEGRO LIDERA INICIATIVA DE PLANTIO DE 150 MUDAS
DE ARAUCÁRIA EM CANOINHAS

O Comitê Canoinhas e Afluentes do Rio Negro
realizou a entrega de 150 mudas de Araucária à
Secretaria Municipal de Educação, visando
fortalecer os laços entre a comunidade e o meio
ambiente, promovendo a conscientização sobre
a preservação da flora nativa. As mudas serão
integradas aos projetos educacionais locais para
ensinar aos alunos sobre conservação ambiental.
Esse gesto representa um compromisso com um
futuro mais verde e sustentável para Canoinhas,
simbolizando esperança para um ambiente
equilibrado e harmonioso. O Comitê reafirma seu
compromisso com a conscientização ambiental e
a preservação dos recursos naturais da região.
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No dia 20/03/2024, as Assembleias Setoriais Públicas e a Assembleia Geral Ordinária do Comitê Canoinhas e
Afluentes do Rio Negro foram realizadas com o apoio da Entidade Executiva - Univille, marcando progressos
importantes na gestão hidrográfica da região. Durante as Assembleias Setoriais, os participantes foram
organizados em segmentos específicos, onde apresentaram as atividades relacionadas aos recursos hídricos
de suas entidades. As atas foram aprovadas e concluíram as reuniões setoriais, com a eleição das
organizações-membros do comitê. Na Assembleia Geral, houve assinatura do Termo de Posse dos membros
eleitos, aprovação da ata anterior e apresentação e aprovação de prestação de contas, Planos de Trabalho,
Comunicação e Capacitação. Além disso, definiu-se a Comissão Eleitoral para a próxima Presidência e
Secretaria Executiva. As reuniões demonstraram cooperação entre as partes interessadas na gestão hídrica,
além de um compromisso com a sustentabilidade regional.

ASSEMBLEIAS SETORIAIS PÚBLICAS E ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO COMITÊ CANOINHAS
E AFLUENTES DO RIO NEGRO IMPULSIONAM AVANÇOS NA GESTÃO HÍDRICA
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I ENCONTRO REGIONAL DOS COMITÊS DE BACIAS HIDROGRÁFICAS DO SUL DO BRASIL
FORTALECE COOPERAÇÃO E GESTÃO HÍDRICA NA REGIÃO

O I Encontro Regional dos Comitês de Bacias Hidrográficas do Sul do Brasil (ERCOB), realizado entre

os dias 20 e 22 de março de 2024, na Assembleia Legislativa de Santa Catarina, reuniu

representantes das entidades do Comitê Canoinhas e Afluentes do Rio Negro, como a CASAN, o IMA

e a Univille. O evento promoveu discussões sobre a gestão integrada dos recursos hídricos na região

sul, abordando temas como uso sustentável da água e desafios ambientais. Organizado pela SEMAE

de Santa Catarina em parceria com o IMA e os Fóruns dos Comitês de Bacias Hidrográficas dos

estados sulistas, o encontro fortaleceu parcerias e compromissos com a preservação ambiental e a

sustentabilidade hídrica. Ao longo dos três dias, os participantes participaram de discussões e

capacitações para a gestão eficiente dos recursos hídricos, visando fortalecer a atuação dos comitês

de bacia na proteção dos recursos hídricos.
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ROTARY CLUB DE CANOINHAS LIDERA ESFORÇOS EM LIMPEZA DO RIO CANOINHAS EM
PARCERIA COM INSTITUIÇÕES E EMPRESAS LOCAIS

Diante da grande importância do rio Canoinhas para a comunidade local, iniciativas como a limpeza
organizada pelo Rotary Club de Canoinhas, em parceria com diversas instituições e empresas da cidade,
ganham destaque. Prevista para o dia 20/04, essa ação não apenas evidencia a conscientização sobre a
necessidade de preservar o rio, fonte primária de água para os moradores, mas também ressalta a
responsabilidade coletiva em manter o meio ambiente saudável. Ao unir esforços para remover resíduos e
lixo que ameaçam a qualidade das águas do rio Canoinhas, a comunidade demonstra seu compromisso
com a sustentabilidade e a conservação dos recursos naturais locais.
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